



# 御坊東ロータリークラブ

## Club Weekly Britain



### 四つのテスト(Four way Test)

- (1) 真実かどうか (2) みんなに公平か  
 (3) 好意と友情を深めるか  
 (4) みんなのためになるかどうか

例会 水曜日 18時30分 御坊御坊商工会館3F  
 事務局 〒644-0002  
 和歌山県御坊市菌350-28(御坊商工会館3F)  
 連絡先 TEL 0738-23-2334 FAX 0738-22-1234  
 URL <http://gobo-rc.jp/east/>

会長 尾崎達哉 君  
 副会長 稲垣 幸三 君  
 幹事 細川 幸三 君

☆ 司会進行 SAA - 北垣 剛 君

### 会長の時間

会長 尾崎達哉 君

今日は仕事で大阪に行ってきました、お天気も良かったのでバイクで走る事にしました。

大抵の方が言うようにバイクは車にはない危険もいっぱいです。2輪なのでコケる事も想定内です。

高速道では知らず知らずスピードも出ています。要因として車の車幅は1.7m 前後に対し、バイクは90cm 前後なので同じ道路、カーブでも4輪より曲がりやすく又走りやすいのです。

皆さんも見たことはあると思いますが渋滞時のすり抜け、これも危ないものですが、バイクの車幅から運転者にはそうそう危険性も感じられないものです。ただ、接触するとバランスを崩し大変な事になります。



しかし、利点はなんと言っても駐車場です。車では到着したものの場所を探すのにも一苦勞です。時間的にかなり余裕を持たなくてはなりません。

今回は大阪合同庁舎でしたが、予定時間通りでした。ただ、急な天候変化と暑さには対処出来ません。

それと道交法でも義務付けされていますが、皆さんはトンネルに入ったら点灯していますか？コンライトの付いている場合は暗くなると自然に点灯しますが、バイクのバックミラーは意外に小さく、後方確認もしづらいので無灯火で追い越しをしてきた時などは気づかない時があり、大変危ないのです。

前方にバイクが走っている時などは忘れず点灯して下さい。

今日はロータリーとは全く関係のないバイクのお話でした。

### 幹事報告

幹事 細川幸三 君

○当クラブ 4月5日(水)の例会は、4月1日(土)の例会変更になっておりますので、ここでの例会はございません。4月1日(土)の例会は花見例会です。AM11 時中津ドーム集合と

なっております。会費は、3,000 円です。

○例会変更

※海南東 RC H29.4.3(月)→PM7:00～ たなか屋

H29.4.24(月)→H29.4.23(日)家族例会

○ロータリーレート 2017 年 4 月は、1ドル=116 円です。

### 委員会報告

小池佳史 君

最近、久保井君見えんな、ということで整骨院へ様子を見に行ってきました。彼は元気に仕事をされていました。

欠席が多くて申し訳ないと、理由は柔道の生徒を今印南の教室で教えているので、どうしても仕事終了後となかなか出席がしにくいということです。迷惑かけて申し訳ありませんが、また折を見て出席させていただきますので、皆様方に宜しくお伝え下さいということです。

私の担当ではありませんが、出来るだけ皆さん方新しい会員の方も含めてみんなで声を掛け合ったり、様子を伺ったりして頂きたいと思います。

### 本日のプログラム

#### 「家庭集会発表」

テーマ「私達クラブが地域にできること」

#### チーム A 小池佳史 君

3月15日例会終了後、居酒屋わさびで行う予定でしたが、席がなしということで急遽焼肉牛心に変更してやらせていただきました。

私達のクラブが地域に何が出来るということですが、ロータリーアンとして個人・個人が自分の業をもって社会に貢献するというのが、ロータリーの1つの教えだということを皆さんもよくご存じだと思いますので、自分の職業を頑張ることが地域に貢献出来るんだということ、これは当たり前ですがクラブで何かをしようと思えば、予算とか時間とか色々なテーマを含めて幾つか問題が出てくると思います。



お金さえかければいいということではありません。過去にやった奉仕活動の中で良かったなど思えるのが、煙樹ヶ浜の清掃です。

単独クラブで出来ないが3クラブ合同で実施するというのも1つの方法だと思います。

最近の中で、唯一好評だったのが、松本会員の畑でつばさ保育園園児による芋掘りをお手伝いしたことです。子どもたちに体験させてあげる、土に親しむということ。非常に良い事だと思うので、できるなら毎年やってあげてはどうかという意見が出ました。ました。

### チームB 尾崎達哉君

松本政彦 君・雑賀鈴夫 君・小池啓介 君  
白井 勇 君・龍田安廣 君

3月19日(土)18時から、雑賀鈴夫君宅でバーベキューをしながら、和気藹々の雰囲気の中で議論しました。

社会奉仕活動について、今後どのように実施していくことが大切なことなのかとの議題から始まり、今まで実施してきた社会奉仕活動経歴を元に、今後の議論をしました。

やはり、過去の活動のほとんどが成功しているとの実績を踏まえ、今後も新しいことはもちろんですが、実績ある事業を繰り返し継続していくことが大切ではないかとの意見に落ち着きました。社会奉仕委員会で、新旧の活動について前向きな議論を出していただき、積極的に協力し実施していこうと思います。

また、クラブ会員の趣味や仕事などの技術的な事を生かせるような奉仕活動ができるのなら、それも考慮し、実現しやすい事業選択は必至だと思います。一番に地域の多くの皆様に分かりやすい活動をするのが大切な事です。

活動は、事前事後ともに広報から地域新聞社などで周知をしながら、一人でも多くの方々に RC 活動を知っていただくことです。



#### \*過去の活動例

子育て支援講演会 / 青少年育成事業(3クラブ合同)

テニス教室 / 何でも表彰

クリーンアップ(煙樹ヶ浜)作戦 / 植樹

幼稚園児とともに芋掘り体験

その他として、お盆の帰省らを対象とした「お帰りなさい」メッセージなど。

御坊駅前にロータリー花壇の設置

### チームK 北垣 剛君

リーダーの森さんが欠席の為、サブの私が発表させて頂きます。18日(土)一楓に集まって話し合いました。青少年健全育成ということで、先ほど久保井君のことが出ましたが、久保井君は柔道の先生もしていますが、柔道というのは個人戦になってくるのでだいたい強い人が上位をしめます。だから、3位までに入らなかった人を当ロータリークラブで賞をあげてはどうかと思います。



そして、私が入会した頃、各小学校へハガキを配布して手紙

を書いてもらうということをやっていました。もうやっていませんが、今携帯でラインとかの時代になってきているので手紙を書くということは大事な事なので取り入れたらと思います。そんなことを考えたら御坊東RCの名前を知ってもらうためには青少年の方から活動していただくのが一番いいかなと思っています。

小学生、中学生を対象に絵とかを応募して各小学校に案内を出して、募集してその中から賞を選んで展示します。こういった活動も良いんじゃないかということです。

### ニコニコ箱

SAA 北垣 剛 君

◇御坊南 RC 寺井雅義君 ロータリー合同コンペで優勝しました。

◇尾崎達哉君 揚揚春の気配を感じます。

◇細川幸三君 家庭集会、発表!! 小池さん、ヨロシクお願いします。

◇事務局 福原君 皆様のお心遣いに感謝します。有難う御座いました。

### 出席報告

出席委員会 松本政彦 君

会員数	欠席者	出席者	出席率
19名	6名	13名	68.4%
3月8日 の修正出席率			なし